



CALIFICADORA



APALACAMIENTO. El nivel de deuda sigue siendo alto comparado con sus pares nacionales.

Mejora S&P perspectiva de deuda de San Nicolás

Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional-CaVal- de 'mxA-' del Municipio de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, y revisó la perspectiva a positiva de estable.

Dijo que la mejora en la perspectiva se basa en la mejora observada de su desempeño presupuestal durante el último año y a que estima que podría volver a reportar superávits fiscales dentro de los próximos 12 a 18 meses.

"Nuestro escenario considera también que el nivel de deuda se mantendría con una tendencia a la baja en relación con los ingresos y fortalecería la posición de liquidez", indicó.

La calificación refleja la fuerte economía municipal, lo que impacta positivamente en la recaudación de ingresos propios, así como en un nivel de pasivos contingentes manejables.

Por otro lado, la calificación del Municipio continúa restringida por una limitada flexibilidad presupuestal, principalmente por el pago de adeudos de ejercicios fiscales anteriores en cada año fiscal,

por un nivel de deuda que aún es alto y por una posición de liquidez negativa respecto a sus obligaciones financieras.

Además, la calificación considera la administración financiera del Municipio que ha mostrado una prudente política de deuda y buenas prácticas presupuestarias, sin embargo, carece de una planeación financiera de mediano a largo plazo; así como el marco institucional en el que operan los municipios mexicanos, el cual describe un sistema en desarrollo y no balanceado.

"La perspectiva positiva refleja una probabilidad mayor a una entre tres, de que subamos la calificación de San Nicolás de los Garza dentro de los siguientes 12 a 18 meses. La calificación mejoraría si el Municipio mantiene, en 2014 y 2015, superávits operativos cercanos al 15% de sus ingresos operativos, así como ligeros superávits después de gasto de inversión.

"Esperaríamos también que en este periodo el Municipio continúe fortaleciendo su posición de liquidez sin recurrir a endeudamiento de largo plazo adicional en cantidades considerables. (Redacción).

